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Belastung von geklärtem Abwasser mit Mikroplastik 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.1417 - 

 

Anfrage 

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Magistrat: 

 

Welche Belastung mit Mikroplastik (in Partikel pro Kubikmeter) weisen Kasseler 

Abwässer nach der Klärung in der Kläranlage bei der Einleitung in die Fulda auf? 

(Bitte geben Sie den Durchschnittswert und den unteren und oberen Wert der 

Schwankungsbreite an, die mindestens 90% der Abwässer umfasst.) 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt 1. stellvertretender 

Vorsitzender Markl die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




